

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario <b>Saturnino Rodríguez</b> Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO. — De Sonseca.— Sección Oficial.— Comentarios y Noticias.— Anuncios.

## DE SONSECA

### VARIOS ACTOS

La simpática y culta villa de Sonseca, modelo de laboriosidad y ejemplo de honrada ciudadanía, ha celebrado el día 11 tres actos que serán tres momentos que quedarán grabados, no sólo en cuantas personas asistieron y lo presenciaron, sino en los anales de la historia sonsecana como timbres que han de orlar su escudo para perenne justificación de lo que puede y vale la buena voluntad de los que gobiernan los pueblos con esa alteza de miras que sirve para enaltecer las glorias de sus antepasados y para estímulo de las generaciones presentes.

Esos tres actos, o esos tres momentos a que antes nos referimos, son: la traída de aguas para el abastecimiento de la población, la inauguración de dos escuelas nacionales, una de cada sexo, recientemente creadas y el descubrimiento de una lápida dedicada al general Primo de Rivera.

No podemos señalar cuál de ellos reviste mayor importancia porque los tres, cada uno desde distinto punto de vista, la tiene excepcional. El abastecimiento de aguas representa un elemento de vida para un pueblo que resuelve este problema es un signo de progreso. Multiplicar el número de escuelas es patentizar su deseo de cultura digno de las mayores alabanzas. Dedicar un homenaje al general Primo de Rivera, es de un orden político plenamente justificado.

#### Llegan las Autoridades.

Sobre las tres de la tarde llegaron a Sonseca el señor Gobernador civil, acompañado del señor Pre-

sidente de la Diputación, D. Leopoldo Díaz; Conde de Casa Fuerte; Director del Instituto de Segunda enseñanza, ilustre sonsecano D. Constantino Rodríguez; Fiscal de la Audiencia; Inspector de Sanidad Sr. Boned; Sr. Peces, también insigne sonsecano Secretario particular del Ministro de Gracia y Justicia; Sr. Ayuso; el ayudante de Obras Públicas en la Diputación, autor del proyecto de la traída de aguas, D. Cesar Pérez Bolomburo; el contratista de las obras D. Mariano Sánchez Vargas; D. José Gallarza; el Delegado Sr. Vinader y en representación de LA BANDERA y del semanario gráfico *La Provincia*, el Sr. Granullaque y el fotógrafo Sr. Rodríguez.

Hechas las presentaciones de rigor, se procedió a la bendición, de las aguas lo que se hizo con toda solemnidad por el señor Cura párroco, quien después dirigió la palabra al público realzando el acto celebrado.

De allí se pasó a las nuevas escuelas donde esperaban los niños con sus respectivos Maestros bajo cuya dirección cantaron aquéllos el Himno a la Bandera.

Abierta la sesión, hablaron los señores Maestros y D. Pedro Riera, que con delicados pensamientos cantó las virtudes de la mujer sonsecana simbolizadas en las flores que adornaban la mesa.

Conocida de todos la galanura con que adorna el Sr. Riera sus pensamientos, no ha de extrañar que cautivara la atención de los oyentes quienes repetidas veces premiaron tanta belleza con grandes aplausos, a los que el Inspector correspondía con afectuosas palabras salidas desde el fondo de su alma en reconocimiento del cariño que se le demostraba pagando en justicia la labor cultural que desde su cargo viene desarrollando con tanto acierto y con tantos elogios.

Tuvo la frase feliz de simbolizar en el sándalo la figura del Maestro basándose en aquello de que «el sándalo perfuma el hacha del que le hiere», para que